

LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA

PRECIOS DE SUSCRICIÓN
A LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA
EN LA CAPITAL:
UN MES, 1'50 PESETAS; TRIMESTRE, 4'50
FUERA
TRIMESTRE, 5'50

DIARIO DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINIÓN Y DE LA PRENSA

PRECIOS DE LOS ANUNCIOS
50 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 1.ª plana.
25 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en las 2.ª y 3.ª planas.
10 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 4.ª plana.
Remitidos y espaldas mortuorias a precios convencionales, dirigiéndose al Administrador.

Punto único de suscripción:
CASTAÑOS, 32.-ALICANTE

UN NÚMERO 5 CÉNTIMOS

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE LA TARDE

Año VI.—Núm. 1.707

Alicante Miércoles 14 de Julio de 1897

Oficinas, Castaños, 20

Grandes Talleres
de
SASTRERIA
a cargo del Socio
DON MIGUEL VERDÚ PUJALTE

EL LUXO
PEREZ Y C.ª EN COMPAÑIA

Géneros Ingleses
Y DEL PAÍS
EN CLASES
excepcionales

Preparación para carreras especiales, civiles y militares,
por el licenciado en Ciencias exactas y abogado, D. José Mirete y Visiedo, Jefe que ha sido de Negociado de la Dirección general del Instituto Geográfico y Estadístico, y Jefe, por oposición, de trabajos estadísticos de esta provincia.
Clases especiales para las convocatorias de 1897 en todas las Academias militares.
Calle de Villegas, num. 3, cuarto 2.º

Bodegas de CAMPO-ALTO
Depósito para la venta de Vinos de dicha procedencia
Plaza de Isabel II, núm. 30
Llamamos la atención del público hacia este importante Establecimiento, donde se ofrecen a los consumidores vinos legítimos de uva, puros, de excelente sabor y al reducido precio de 25 céntimos de peseta la micheta, 314 litro.
También se venden por cántaros y embotellados a los siguientes precios:
Por Cántaros de 11 y 12 litros: Vino flor, 5 ptas uno.—Id. superior, 4,50 id. id.
Embotellados—Campo Alto, extra, 75 céntimos botella.—Idem flor, 70 céntimos botella.—Idem superior, 65 céntimos botella.—Idem (rancio) 5 y 2,50 pesetas botella.
El público encontrará también en este Establecimiento, a precios económicos, excelentes marcas de Champagne, Cognac, Jerez, superiores, vinagres y gran variedad de otros vinos y licorés, entre ellos el especial JEREZ QUINADO para enfermos, marca F. Gonzalez Torregrosa, de Jerez.
Los precios se entenderán por pesetas.
Los de los vinos embotellados están recargados con 25 céntimos, valor del casco que se reintegrará al comprador que lo devuelva a este al depósito.—Se sirve a domicilio.
Teléfono, 17

Gran hotel de Roma y de la Marina
Suntuoso edificio construido de planta para fonda, situado en la Puerta del Muelle, con vistas al mar, Paseo de los Mártires y playa de los baños, próximo al comercio, Telégrafos, Gobierno civil, Ayuntamiento y Audiencia.
Doña Asunción Zaragoza, propietaria de los favorecidos Hoteles de Roma y de la Marina, ha creído conveniente no continuar con el edificio en que estaba instalado el de la Marina, quedando refundidos desde el 1.º de diciembre en uno solo los dos hoteles, y se denominará **GRAN HOTEL DE ROMA Y DE LA MARINA**.
Tanto en el decorado, como en el servicio de éste, se han introducido grandes mejoras que seguramente apreciarán todos los que visiten este Hotel; pues su dueña no ha omitido gasto alguno para dotar a Alicante de un edificio de esta índole que pueda competir con los mejores de Europa.

HARINA DE COCO
GARANTIZADA PURA (MARGA G. LOSSON)
Alimentación higiénica y económica para los ganados vacuno, caballar, mular, lanar, cabrío, cerda y aves.—Precios corrientes (salvo variación): En sacos de 100 kilogramos marcados y precintados, 22 pesetas los 100 kilos.—En sacos de 50 kilogramos marcados y precintados, 22'40 pesetas los 100 kilos.—Descuentos en los envíos mayores de 1.000 kilogramos.—Depósito: Hijos de G. Carratalá, San Fernando 25.
No confundir la HARINA DE COCO con las falsificaciones y productos similares que se venden bajo el nombre de Salvado de Coco u otros parecidos. Exigir siempre sobre cada saco el plomo-precinto y marca de la Sociedad Agrícola de Marsella.

Gran fábrica de somniers
DE
SALVADOR GOSALBEZ
En este establecimiento encontrará el público toda clase de somniers, catres y se confeccionan telas metálicas de toda clase de tejidos y dimensiones, a precios reducidos.
Plaza de Isabel II, 23 y Sagasta, 23 (antes San Francisco).

CLASES DE TAQUIGRAFÍA
Se abrirán el día 2 de agosto próximo bajo la dirección de D. José Mora Bellver, taquígrafo del Congreso de los Diputados, en su domicilio, Just, 53; (Benalúa).
Profesor de piano.
En la calle de Torrijos núm. 57, bajo, ha abierto una academia de música el profesor don Ricardo Giner, del cual no se puede hacer mejor elogio, que decir, ha conquistado en sus diferentes exámenes, nueve medallas de plata y una de oro.
El señor Giner dará lecciones de solfeo, piano, armonium u órgano y de armonía y composición, a precios módicos y según sea en su casa o a domicilio.
Para los que carezcan del sentido de la vista, hace el Sr. Giner una rebaja en los precios ordinarios y enseña también a aquellos lo solicitan, además de música, Literatura, Gramática, Aritmética, Religión y Moral, etc., etc.
Horas de clase de nueve de la mañana a una de la tarde.
ADVERTENCIA.—En la Academia se facilitará piano a los alumnos que no lo tengan en su casa y quieran ir a estudiar allí.
Riquezas mineralógicas
Entre las numerosas aguas presentadas en la Exposición Universal, solo las del Balneario de Orito, fueron premiadas con medalla de oro, por la fuerza mineralógica de éstas, y que con la admisión en las curaciones del escrofulismo, herpetismo, desarreglos menstruales, leucorreas, catarras uterinos, infartos viscerales, cloromanía, y toda afección cutánea y de debilidad orgánica; también curó, de la diabetes, al fondista Iborra. Cuando el reuma procede de debilidad orgánica ó humores de la sangre, su curación es positiva.
Hay hidroterapia, fondas y casas amuebladas hasta 30 de septiembre.
En la estación de Gavrerra, que es la penúltima para Alicante, espera el carruaje del balneario.

La Correspondencia Alicantina
Es el periódico de mayor circulación de la provincia
Hace dos Ediciones
OFICINAS: CASTAÑOS, 30
APARTADO. 28.—TELÉFONO 70

YO Y MI CADAVER
(FANTASÍA)

Pues señor, sonó mi hora; sentí un inmenso desvanecimiento; extendí los brazos para detenerme en el vértigo de la caída y me ví... inmóvil, frío, rígido, rodeado "de amarillos cirios y de paños negros."
Como se sacude el polvo de la ropa, se sacudió mi espíritu del cuerpo y rodó por la eternidad.
En un principio no me di cuenta de mi estado; creí sueño, alucinación de la fantasía, esa realidad que tanto aterra y entristece a los vivos. Tardé buen rato en darme razón de mí y de mi cadáver y en comprender que éramos dos cosas enteramente distintas. No me acostumbraba a separarme de aquel cuerpo sin movimiento, sin color, sin vida, sin nada, en fin, que lo diferenciase de la caja en que se contenía, ni de los muebles en que días antes se apoyaba buscando descanso ó comodidad.
¡Pobre cuerpo mío; compañero solícito de mis horas terrenales: arca de mis ilusiones y deseos, agostado campo de mis amores, cerrado templo de mis esperanzas, depósito fecundo de mis dolores y mis lágrimas... pronto, terruño ahora, serás polvo que arrastre el viento, aire sutil que corra en suave brisa ó azote en huracán deshecho, gota de agua que fecundice la tierra ó que, en tormentoso chubasco, quiebre y arrastre la ubérrima y dorada espiga! ¡Ay, adorado compañero del vivir que se mide y que se borra, con qué pesar tan hondo vé mi espíritu los mal cerrados ojos, vidriosos y apagados, los labios inmóviles y las mejillas hundidas y secas, como si nunca se hubieran dilatado por las sonrisas, ni brillado con los rojos de la sangre!

Aquí, entre el oscilante y triste alumbra de los blandones, oyendo el chisporroteo de sus pábilos carbonizados que caen dando largas espirales de humo negrozco y apesotado, aquí estoy acompañándote, sin tener para tí ni esa menuda lluvia de los dolores humanos, que algunas veces dimos juntos a las penas de momentos perecederos.
Los que te amaban duermen; el dolor ha sido vencido por el sueño, el desesperado y amargo llanto de la reciente separación eterna, acalló bajo la pesadumbre de dos ó tres noches de insomnio. ¡Oh grandeza de los dolores humanos! Solo, de vez en cuando, llega hasta nosotros el apagado y elocuente bostezo de los servidores que, de puntillas y mal humorados, se acercan, miran y se marchan, cuidando de las luces que te alumbran.
¡En! fugaces, postume, postume labuntur anni!...

Un sueño me parecen los años que hemos vivido en compañía; obra de segundos el incesante luchar de tu existencia, los eternos afanes, los mortificantes deseos, las fantasías del corazón y las amarguras de los desengaños.
Todo lo penetró y lo invadido todo; las horas se han borrado; las distancias y el tiempo se han desvanecido; todo en mí es eternidad; todo yo soy infinito. El dolor, ese inseparable y tenaz compañero de la vida terrena, ha muerto contigo. He recordado mi independencia; la misma que recuerda haber tenido antes de estar encerrado dentro de tí... ¡Y no estoy contento!
Roto el molde, no siento las alegrías de la libertad viendo que, en la medida vertigi-

nosa de tiempo á que estás sujeto, vas á hundirte en la tierra fundiéndote con ella, desapareciendo en mil trasformaciones, como han desaparecido y no tienen ni tradición que las refiera, glorias de generaciones expéndidas, que contaron iluminados taurimurgos, profetas, dioses, héroes, tiranos, verdugos, mártires y redentores.
La calma de la inmortalidad es tan aterradora como el silencio de la muerte... Pero ¡ay! el encendido horizonte cuyos carmines denuncian la aurora, y el sol que avanza, precipitan nuestra eterna separación, acercan el adios postrero y quiebran en páidos; tintes las oscilantes lenguas de los hachones.
¡Adios, cuerpo, adios! Ya llegan los parientes y los amigos envueltos de negro, calzados de guantes y con el rostro entristecido; ese rostro que tantas veces han acomodado al dolor en otros duelos, y tantas a la alegría, aduladores y embusteros; ese rostro que ha sonreído sin placer se ha asombrado sin asombro y se ha compungido sin penas; ese rostro curtido para el rubor y acomodado a todos los trances; ese rostro espejo de... la imagen que se pone por delante.
No puedes verlos ni contestarles; no puedes aparecer en sus animados corrillos, donde con voz apagada, se comenta algo de nuestra existencia, se achican nuestras virtudes, y no faltan el epigrama, la sátira ni la burla que es el amanecer de la calumnia. ¡Cómo te reírías si yo pudiera dar movimiento a tus labios! ¡Pues y si penetraras en sus conciencias como yo penetro! ¡Que felices hemos sido no teniendo, como el poeta quería,

"cristales por donde ver el hondo perfil del alma!"
Esos son los que, con pegajosa solicitud, nos rodearon en las horas de prosperidad, audaces y molestos para pedir; los que abundaron en la abundancia y escasearon en la escasez; que acuden a tu entierro, cuerpo mío, temiendo las lenguas comentarías de tu falta.
Cuéntalos ahora... ¿Cuántos amigos tienes? ¡Lastima que no podamos reinos juntos!

Pero ¿que ruido es ese?
Es el párroco que, citando cánones, espejos de verdad, caridad y luz, niega la sepultura eclesiástica á mi cuerpo; es la sanción de los jueces, esos varones de las Partidas que deben ser "de una parte fuertes é bravos é de otra parte mansos é omildosos."
Nada, cuerpo mío, que no te valen ni Dios ni el César y vas á la necrópolis civil, como en vida te sentaste entre los Horacios ó los Capuletos, enemigo de Curiaos y Montecosos.
Y, como dijo Byron, la tierra que pisamos ha vivido.
¡Podrán evitar todos los sacerdotes y todos los jueces juntos que se mezclen y amasen en una sola tierra las generaciones que han sido, las que son y las que serán?
Vamos, pues, que ya es hora; vamos á dar el último paseo entre las gentes que acostumbradas al espectáculo de los entierros, te verán pasar con indiferencia. Déjalas; que pronto han de servirte y antes de lo que piensas. Nada se ha conmovido en la tierra; has caído con el mismo ruido con que cae del árbol la hoja seca en el otoño; como ella eres arrastrado y como ella desapareces de la vida.
Ya sabes lo que es la vida: el deseo constante. Ya sabes lo que es la felicidad: el tránsito del deseo á la posesión. Ya sabes lo que es el dolor: el hastío de la posesión ó la contrariedad del deseo.
Te cubrió la tierra. ¡Adiós para siempre! Ya estoy solo.

Ahora que todo lo penetró veo que todo es convencional y falso.
La moral no existe; es invención de cuatro locos tranquilos para enfrenar un mundo de locos furiosos.
Las leyes, como decía Anacarsis, no son otra cosa que telarañas; los insectos pequeños se prenden en ellas; los grandes las rompen.
Un hipocondriaco inventó la virtud, que es una forma del dolor y un aspecto del aburrimiento, y llamó vicio á la alegría y al placer.
La soberanía es un secuestro de la soberanía y San Agustín diciendo: "cualquiera que posea sobre la tierra, es infiel á la ley de Jesucristo"; y San Gregorio el Grande afirmando que "cuando damos con que subsistir á los que están en necesidad no les damos lo que es nuestro, les damos lo que es suyo," dieron á Proudhon el concepto de la propiedad.
Las religiones; los sacerdotes...
IV
Todo es mentira.
La lápida de mi sepulcro ha sido borrada por la lluvia y el viento; muestra elocuente del olvido de los que viven.
¡Los que tanto amé no me recuerdan! Ya no se ven paños negros ni caras afligidas por ninguna parte.
Oigo ruidosas carcajadas; las armonías del piano se deslizan por las ondas del aire; los que me amaban bailan.
¿Y es esta la verdad de los efectos humanos?
¡Tan infinito dolor cayó sobre mi espíritu que, á su contacto, se estremeció la eternidad!...

No; no fué la eternidad; fui yo que desperté sacudido como si cayera de una gran altura.
Había soñado; estaba vivo.
Algo había de verdad, sin embargo: el decorado del último acto de la vida es siempre el mismo.
Cuando cae el telón acaba la comedia.
LUIS RAMON.

De todas partes
El cimborio de la nueva Catedral de Marsella
A principios del mes anterior se verificó la solemne consagración de la nueva Catedral de Marsella, obra verdaderamente notable. El templo, de estilo bizantino, mide 141 metros de longitud, por 57 de anchura, y tiene una elevación de 70, siendo por consiguiente algo mayor que la iglesia de Nuestra Señora de París.
Los trabajos de construcción comenzaron en 1852, y en ellos se han invertido doce millones de francos.
En el templo hay muchas bellezas que admirar; pero especialmente llaman en él la atención el cimborio, el cual es una maravilla. Se compone de cuatro soberbias columnas de ónice, procedente de antiguas canteras explotadas por los romanos y propiedad hoy del célebre marmolista Mr. Cantini. Las columnas sostienen un primer cuerpo de mármol rojo y blanco, que recuerda la construcción de la Catedral en conjunto, y sobre el cual descansa una cúpula de cobre. El cimborio es obra personal de Mr. Ravoil.
Exploraciones en Méjico
El explorador William Niven ha conseguido del gobierno mejicano el necesario permiso para practicar excavaciones en Méjico en busca de antigüedades, que trata de descubrir en Aldama, Hidalgo, Bravo, Guerrero y Alvarez, en una extensión de 8 000 millas cuadradas.
Los distritos que se proponen recorrer se encuentran al Oeste de Yucatán, y se cree que encierran antiguas reliquias de oro y otros metales. El viajero se propone dirigirse a esos puntos á fines de julio, aprovechando la época de las lluvias, que es la más favorable para su objeto.
El explorador irá acompañado de un inspector de gobierno, y la mitad de los objetos que se descubran corresponderá á la república de Méjico.

Novedades para Señoras **SEMPERE Y MARTINEZ** Novedades para Caballeros
Esta es la casa que recomendamos al público por la variación de artículos y buenos surtidos
Precio fijo y Ventas al contado

Niven ha recibido ofertas del Museo Field de Chicago respecto de las antigüedades que encuentra, y es fácil las acepte si no recibe otras mejores de los Museos de Nueva-York.

ALICANTE

Anoche a las ocho y media próximamente se infringieron las ordenanzas municipales, llevaba un cochero su carruaje a galope tendido por la plaza de la Constitución, con peligro de haber ocasionado alguna desgracia.

No sabemos si habrá sido denunciado, pero llamamos la atención de los agentes de la autoridad, para que procuren evitar estos abusos.

La función de esta noche en el teatro-Circo está dedicada a la colonia francesa, que celebra hoy la fiesta conmemorativa de la toma de la Bastilla.

Se han declarado sucias las procedencias de Limón (Costa-Rica).

La compañía Arrendataria de Tabacos ha dispuesto cese en el cargo de inspector técnico de la renta del timbre en esta provincia, D. Juan Montardit, por haber sido nombrado para igual destino, en la de Taragona.

Para ocupar dicha plaza ha sido designado D. Miguel Olalla y Osorio.

Desde Alcoy ha marchado a Valencia, nuestro querido amigo el inspirado compositor Sr. Espí.

El día 19 del próximo mes de agosto, se verificará la subasta de los copiosos para conservación de la carretera de Aspe a Santa Pola, cuyo presupuesto de contrata es de 10.008 pesetas 94 céntimos.

El día 20 del corriente mes se celebrará en el salón de sesiones de la Diputación provincial, la segunda subasta para el suministro de los artículos de comer, beber y arder, con destino a los establecimientos de beneficencia de esta capital, subasta que el día 7 quedó desierta.

Ha marchado a Zarauz, la señora condesa de Via Manuel.

Las nuevas tarifas aduaneras de la República del Ecuador respecto a los vinos, son las siguientes:

Vinos ordinarios, tintos y blancos, 5 centavos el kilo; vinos entrefinos, 10 centavos el kilo; vinos espumosos, a excepción del champagne, 15 centavos; alcohol y champagne 50 centavos.

Desde Valencia marchó ayer a Benisa, nuestro distinguido amigo y compromovino el diputado a Cortes, Sr. Torres Orduña.

Escriben de Alcoy: Se encuentra restablecida por completo de su enfermedad, la distinguida señora de nuestro buen amigo D. Federico Espí.

Lo celebramos. —Para dentro de breves días es esperado en esta ciudad el joven y aplaudido compositor alcoyano D. Miguel Santonja.

—Hoy saldrá de esta ciudad con dirección a Madrid y París respectivamente, nuestro distinguido amigo y querido paisano, el ilustrado juriconsulto y periodista D. Santiago Mataix, al que deseamos (viaje feliz y un verano distraído y cómodo).

Noticias de Orihuela:

“Los Pecados de los padres los pagan los hijos”, es el título de un nuevo drama en tres actos y en verso, original de nuestra simpática paisana Dolores Mortalé, esposa del conocido industrial de zapatería y mero del ayuntamiento José Izquierdo, entendido por (Pepesi), cuyo drama se pondrá en escena por vez primera en nuestro coliseo de la calle de la Corredera, el martes próximo, estando en el encargo de representarlo el personal de la compañía lírico-dramática que dirigen los primeros actores Sres. Miralles y Delgado.

Dadas las muchas simpatías que la autora goza en esta ciudad, no es de extrañar que la noche de la representación de su obra, se vea nuestro teatro completamente lleno.

Por adelantado enviamos a la ilustrada esposa de nuestro querido amigo (Pepesi), nuestra más cumplida enhorabuena.

—Nuestro querido amigo el comerciante de esta plaza D. Marcelino Galiano, ha tenido la desgracia de perder para siempre a una de sus queridas hijas, niña de 10 meses de edad.

Le acompañamos en el sentimiento.

Ha sido denunciada la dueña de una casa de lenocinio situada en la calle de Bazan, por promover un escándalo a altas horas de la noche, molestando a los vecinos, los cuales se han quejado a la guardia municipal.

Dice nuestro colega “El Serpis”: Por todas partes en Alcoy, se oyen los

lamentos consiguientes del malestar general producido por la falta de trabajo. Los fabricantes se encuentran abrumados, y los obreros sufriendo una crisis aguda, que según la versión de hombres experimentados hace ya muchos años que no se había conocido en Alcoy situación semejante.

Ha sido detenido un sujeto habitante en la calle de la Huerta y otro que le acompañaba, por promover un escándalo en la vía pública.

También por lo mismo ha sido detenido por el vigilante nocturno del Barrio de Benalúa, otro individuo.

Ha dado a luz con toda felicidad un robusto niño la esposa de nuestro querido amigo el capitán de carabineros D. Salvador Vila-plana.

Felicitemos a los venturosos padres por tan fausto suceso.

El guardián municipal José Ramón, ha denunciado a la Inspección, que una casa situada en la calle de San Anton (Barrio de Santa Cruz), amenaza ruina y constituye un peligro para los transeúntes.

El día 18 del corriente comenzarán en todas las escuelas públicas las vacaciones caniculares que duran hasta 1.º de septiembre según dispone la Real orden de 6 de julio de 1888.

Le han sido concedidos veinte días de licencia para esta capital, al primer teniente de la comandancia de Madrid, D. Miguel Camino y Molina.

CARIDAD.—Rogamos a nuestros lectores hagan una obra de caridad socorriendo a la desgraciada Francisca García, la cual se encuentra enferma hace algún tiempo é imposibilitada para ganarse el sustento diario.

Habita en el barrio de Santa Cruz, calle de San Antonio, número 35.

El administrador del Teatro Principal ha cedido galantemente el local para la función que proyectan dar varios jóvenes de esta capital a beneficio de los soldados heridos que regresen de Cuba y Filipinas.

La función se celebrará probablemente el 31 del mes actual, habiendo empezado ya los ensayos para la función.

Ha regresado de Madrid, nuestro estimado amigo el capitán de carabineros, D. Luis de Cáceres.

Esta tarde ha regresado a Madrid, el primer tren botijo de la temporada.

Desde las primeras horas de la tarde han sido bastantes los botijistas que han ido a la estación con objeto de ocupar los mejores puestos en los coches, no habiendo tanta animación como de costumbre a causa de ser corto el número de los mismos.

Mañana por la tarde saldrá de Madrid el segundo botijo, llegando a esta capital el viernes a las 8.10 de su mañana.

En la última reunión celebrada por la Comisión especial que entiende en la organización de las próximas fiestas de agosto, se acordó que el boceto de los carteles anunciadores de las mismas, lo haga el hábil pintor y distinguido artista D. Heliodoro Guillen.

Los números de que tenemos entendido se han de componer, son los siguientes: Gran alborada, dianas y repiques de campanas.

Solemne función religiosa y procesión en honor a la Virgen del Remedio.

Grandes vebenas é iluminaciones en los paseos de la Esplanada, Mendez Nuñez, Duque de la Victoria, Campoamor, y en el jardín de la plaza de Navarro Rodrigo.

Corrida de novillos, por las cuadrillas de “Ninas Toreras”.

Gran corrida de toros de Beneficencia, en la que se lidiarán nueve reses de las acreditadas ganaderías de Miura, Adalid y Villamarta, tomando parte probablemente las cuadrillas de Mazzantini, Fuentes y Minuto.

Certámen de tiro de pichón.

Ciclagata y carreras de velocipedos en el espacioso Velódromo “El Rayo”.

Fuegos artificiales en los extremos de ambos muelles, simulando un bombardeo.

Grandes partidos de pelota en la Esplanada.

Danzas y bailes populares.

Regatas y festival marítimo.

Exposición de trabajos de la Escuela de Artes y Oficios.

En la plaza de Isabel II se situarán una gran Kermesse y Tómbola, a beneficio del Asilo de “El Niño Jesús”.

Sorprendente traca de mil metros que seguramente se colocará en la calle de Alfonso el Sabio.

Repartos de premios a los alumnos y alumnas de las Escuelas públicas.

Distribución de limosnas y juguetes a niños pobres y otros varios que todavía no están acordados definitivamente.

Aunque estos citados números todavía, según nos han informado, no están, como vulgarmente se dice, “muy católicos”.

Las fiestas se celebrarán desde el día 3 de agosto, hasta el 20 del mismo.

Los señores vocales de la comisión especial de festividades, encargados de recaudar fondos para contribuir al mayor brillo de las próximas fiestas, visitó ayer tarde varios establecimientos y centros de recreo, haciendo una colecta de 112 pesetas.

Poco antes de la una de la tarde, ha fundado en nuestro puerto el cazatorpedero “Furor.” Algún tiempo después lo ha hecho también el “Terror.”

Esta mañana, por no haber concurrido número suficiente de vocales, no ha podido tener efecto la sesión para que estaba convocada la asamblea de la Junta Municipal de Asociados, con objeto de discutir y aprobar unas transferencias de crédito.

Por la Guardia civil del puesto de Pedreguer, ha sido detenido en el pueblo de Benidoleig Felipe Florsat Royira, que estaba reclamado por el juzgado de instrucción de Denia, por los delitos de desobediencia a la autoridad, usurpación de bienes y amenazas. Dicho sujeto ha sido puesto a disposición del juzgado de aquel punto.

—Cuentos ciclistas— Se ha puesto a la venta en la acreditada librería del Sr. Parreño y en el Club Ciclista Alicante, el libro así titulado, de nuestro compañero y amigo el doctor don Manuel Corral y Mairá. Dicha obra se vende al precio de una peseta ejemplar.

Por el gobernador civil de Madrid, accediendo a lo solicitado por el vecino de esta capital D. Francisco Fajardo Guardiola, se le ha concedido el oportuno permiso para que el cadáver de su padre D. Francisco Fajardo Robles, exhumado en un cementerio de la Corte, pueda ser trasladado al de esta ciudad.

Por el facultativo de guardia en la Casa de Socorro, D. Francisco Albero, se prestaron desde las 10 de la mañana del día de ayer hasta igual hora de la de hoy, los auxilios de la ciencia que sus estados requerían a los siguientes enfermos: J. P. L.; herida contusa en el dedo índice de la mano derecha.

J. L. L.; herida contusa en la rodilla izquierda.

R. B. G.; herida incisa en el dedo meñique de la mano izquierda.

Procedente de la Corte ha llegado a esta capital, después de haber obtenido notables calificaciones en las asignaturas que comprende la carrera de ingeniero industrial, nuestro querido y distinguido amigo D. Casimiro Penalba, hijo del conocido y acudado banquero de esta plaza, D. Luis.

Damos a tan estuudioso joven nuestro más cumplida enhorabuena por el brillante triunfo alcanzado en tan difíciles exámenes.

Las mercancías llegadas hoy a esta capital, por la línea de Madrid, Zaragoza y Alicante, van consignadas a los señores siguientes:

Gran velocidad.—Nada.

Pequeña velocidad.—Renin, Guiso, Carreras, Fourcade, Portador, Moreno, Yesares, Martínez, Gisbert, Gonzalez, Lara, Orden, Llopert, Gomez, Giner, Mayor, Oncina, Planelles, Maluenda, Perez, Lledó, Maquillas, Orts, Piñol, Brotons, Pedro y Gonzalez.

Así mismo las mercancías llegadas por la línea de Murcia, van consignadas a los señores siguientes:

Gran velocidad.—Roca.

Pequeña velocidad.—Cornin, Carrillo, Morote Bañuls y Brotons.

La existencia de presos en las cárceles de este distrito se eleva en el día de hoy a 73.

Ha sido remitida a la Audiencia, la causa instruida por el juzgado de esta capital al recluido en las cárceles de esta ciudad Alfonso Fernandez Diaz, por el delito de hurto de un reloj.

Mañana a las ocho de la noche se inaugurará el “Salón Rivera”, establecido en el paseo de Mendez Nuñez.

Aconsejamos a los amateurs que visiten esta exposición, seguros de que encontrarán objetos y cuadros de gran mérito.

Con objeto de solemnizar el aniversario de la importante victoria de la toma de la Bastilla, la colonia francesa residente en esta capital, celebrará esta noche varios banquetes.

El Círculo francés, situado en el paseo de la Esplanada, ha sido espléndidamente engalanado con gallardetes y colgaduras y esta noche se iluminará con faroles a la veneciana.

Se halla en esta capital el señor marqués de Beniel, caballero de campo de S. M. el Rey.

Dentro de unos días llegará a esta ciudad el reverendo padre Juan M.ª Solá, de la Compañía de Jesús, con el fin de predicar un novenario en la iglesia parroquial de Santa María.

El padre Solá es muy querido en Alicante, donde es sumamente conocido por su indiscutible elocuencia y profundo saber.

A la hora en que escribimos estas líneas, se encuentra celebrando la sesión ordinaria de costumbre nuestra corporación municipal.

Seguramente por el mucho número de asuntos puestos al despacho ordinario, durará ésta hasta las once de la noche.

Mañana daremos cuenta a nuestros lectores de los acuerdos que en la misma se hayan adoptado.

Cumpliendo con lo dispuesto por la nueva ley del reclutamiento y reemplazo por los facultativos de la comisión mixta de esta provincia, ha sido reconocido el mozo Antonio Payá Gras, preso en las cárceles de esta ciudad.

Con motivo de celebrarse hoy la fiesta nacional francesa del 14 de julio, enviamos a la numerosa colonia que hay en Alicante, de la República vecina, la expresión de nuestro afecto y simpatía.

A las tres de la tarde de ayer, al punto de embarcarse para Argel, fueron detenidos José Martorell y Geronimo Martorell Llorca, padre y hermano respectivamente de José Martorell Llorca (s) Pinet, a los que les fueron ocupados un cuchillo de grandes dimensiones de puño de hueso negro, en cuya hoja se lee la siguiente inscripción: “Donde las dan las toman”, y un revolver de seis tiros de doble acción con dos puntos de mira y culata de madera labrada, cargado con cinco capsulas, las cuales fueron ocupadas por los guardias-segundos de esta línea Francisco Sans y Manuel Rodriguez.

Parece ser que los dos individuos en cuestión, se dirigían al Africa por creer que reside allí el célebre Pinet.

Obtíense con las Pastillas pectorales calmantes del doctor Aguiló

muy buenos resultados en los catarros recientes y crónicos, calma la tos y facilita la expectoración tomándolas como indica a instrucción que va sobre la caja.—Son las mejores y las más económicas.—Precio de la caja dos reales.

Farmacia y ortopedia del doctor Aguiló, Mayor 51, frente a las Casas Consistoriales.

MIL PESETAS al que presente CAPSULAS DE SANDALO mejores que las del Dr. Piza, de Barcelona y que curan más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias.

Recomentamos a nuestros lectores el anuncio inserto en cuarta plana titulado A. Casto Carrasco dentista.

CARIDAD

Las personas caritativas que quieran hacer una buena obra, pueden socorrer a una pobre viuda con seis criaturas, que habita en la calle de Santo Tomás, núm. 5, piso tercero y carece de recursos.

Recomendamos a nuestros lectores el anuncio inserto en 4.ª plana de la fotografía de S. Hernández.

Cuando la salud se atolla de recobrarla hay un medio tomando, como remedio, el gran RHUM DE LA CRIOLLA.

Pídase en todas partes. Unico concesionario: Emilio J. Escat.—Barcelona.

—A los pianistas—

Se halla vacante la plaza de pianista en el Casino de Monóvar, dotada con el sueldo de 800 pesetas anuales.

Los que se encuentren en condiciones de desempeñar aquel cargo y quieran optar a él, pueden dirigirse por carta, al Presidente del citado casino.

Atestado

Atestado del distinguido caballero señor Luciano Flores de Almeida, curado de los intestinos con las píldoras antidiapépticas del Dr. Heintzelmann.

Debido al óptimo resultado obtenido con estas píldoras, me veo obligado a atestar que después de cuatro años más o menos de padecimientos, quedé radicalmente curado con algunos frasquitos de dichas píldoras.

Garanto que será un constante propagandista de los preciosos preparados del Dr. Heintzelmann.—Luciano F. de Almeida. Precio del frasco 3'90.—Agente en Alicante, Vicente Benet, Mayor, 4.

Hay enfermos del estómago é intestinos que cuando ya no esperaban otra cosa que la muerte para descansar, se han curado y gozan hoy de una salud envidiable, gracias al uso de “El Estómago Artificial”.

Notas ciclistas

Por un escrito del revistero ciclista Bomba, me he enterado de un proyecto del presidente del Comité Regional y consul de la U. V. E. Sr. Mesa, proyecto que según dicen tenía por objeto dar mayor novedad al programa.

Pensaba el Sr. Mesa, dice Bomba, “dedicar un número a una carrera exclusivamente de revisteros ciclistas de esta capital”, y añade, que “esta carrera no se da, no por carecer algunos revisteros (y conste que no lo digo por mí) de facultades para tomar parte en todas las carreras, sino por ser ídem como según creo, dos los revisteros que montamos mi amigo y compañero Tato y yo, que aunque mal, monto, corro y sé llegar pronto ó tarde a la meta.”

Pues, conste también, señor Bomba, que yo no tenía la menor noticia de tal proyecto; y conste que ha creído usted mal, al decir que solo son dos los revisteros que montan, porque este humilde servidor de usted, aunque mal, ha hecho algunas revistas y ha montado también y hasta se ha permitido hacer alguna excursión de poca importancia.

Cierto, ciertísimo es, que yo no monto tanto como usted y que si tomase parte (que no tomaré) en alguna carrera en que usted corriese, llegaría yo el último, pero... llegaría si no me ocurría ningún percance.

También escribe Bomba lo que sigue: “Y este es el motivo de no poderse llevar a cabo este proyecto agradeciendo todos al Sr. Mesa la atención que con nosotros ha tenido.”

Con lo cual tampoco estoy conforme, porque como vamos a agradecer todas una atención que solo con ustedes ha tenido el Sr. Mesa? Y... nada más; porque la cosa no vale la pena de censar mucho a los lectores.

Pepe BIELA

María Guerrero Y LOS CANTOS GALLEGOS

Los periódicos gallegos que se publican en Buenos Aires muestran regocijados con motivo de la magistral interpretación que en el teatro Odeón hizo María Guerrero del tipo gallego en la representación de “La segunda dama duende.”

La notable artista cantó además una balada gallega, imprimiéndole tal sabor de la tierra, que los espectadores gallegos salieron emocionados del teatro.

El Sr. Anido publica una carta en “El Eco de Galicia”, expresándose en los siguientes términos:

“Oí cantar a la señora Guerrero la balada gallega “Un adios a Mariquina”, música de Chané y letra de Curros Enriquez en la representación de la comedia “La segunda dama duende”; y no sé que admirar más, si el talento de la eminente actriz ó la ternura con que ella emite esas tristes notas que transportan el alma a las encantadoras campiñas de Galicia.

Nunca he oído cantar tan dulcemente una balada de nuestro país. Hube de escuchar aquellas melancólicas notas, embriagado como en éxtasis, al principio, para por fin, notar humedecidos los ojos.

En lo último de mi alma sentía gratitud hacia la grande artista. Por primera vez en Buenos Aires se ha llevado a las tablas de un escenario el tipo de gallego culto y dignamente representado por la genial artista, de tal modo que, dominando al público, provocó estruendosos aplausos, teniendo que repetir muchas escenas.”

LA BASTILLA

Esta noche se reunirá en fraternal banquete la Colonia Francesa residente en esta capital, para celebrar la memorable jornada de la toma de la Bastilla, de aquella ensangrentada fortaleza en donde perecieron miles de patriotas que quisieron librar de las garras del despotismo al pueblo francés.

La Francia, cansada de las torpezas y villanías de los tiranos, destruyó para siempre aquel nauseabundo edificio, escarnio permanente de los desgraciados, que cayeron bajo su sombra fatídica, que además de sus enormes murallones estaba adornado de lúgubres torres, en las cuales fueron encerradas y decapitadas infinidad de célebres personalidades de la ciencia, de la literatura y de las artes.

La Bastilla, aquel formidable depósito de criminalidad, fué edificada a fines del siglo XVI en la puerta de San Antonio de París, á espensas de sus habitantes, para defensa de la ciudad.

Más tarde se convirtió en inmensa fragua en donde se forjaban todo género de agnomias é iniquidades, siendo el primero que derramó allí su sangre Hugo Aubriot.

—Después se hicieron algunas torres más entre ellas la llamada del “Tesoro”, cuya denominación fué dada porque Enrique IV guardaba en ella los suyos y la cual se comunicaba por puentes levadizos con los de la Libertad, Bentaudier, Baiziniere y el Pozo.

En dichas torres murieron el célebre duque de Nemours, los mariscales Biran, Reichlieu, el cardenal “Rohan”, Reneville, Voltaire y otras muchas celebridades que son honra de la Francia.

Bien pueden estar satisfechos los franceses, orgullosos de aquella feliz jornada origen de paz y tranquilidad, desapareciendo para siempre aquella nefanda época que

Las píldoras del Dr. HEINZELMANN

Son de tres clases: Antidispépticas, Ferruginosas y Expectorantes

PRODUCTO BRASILEIRO

Agente en Alicante: Vicente Benet, Mayor, 4

duró desde el reinado de Luis XI, hasta fines del de Luis XVI. El solar que ocupó La Bastilla se halla convertido en un hermoso barrio donde se han edificado casas de inmenso valor. RERREF.

Banco de España ALICANTE

Obrando ya en esta Sucursal los títulos definitivos de las obligaciones del Tesoro sobre la renta de Aduanas, se avisa a los interesados que tengan depositadas en la misma las carpetas provisionales, para que desde el día de hoy puedan presentar los resguardos de depósito para estampar en ellos la numeración que les corresponda; y teniendo en cuenta que el próximo sorteo se ha de celebrar el día 31 del corriente, conviene a los interesados presentar en estas oficinas, antes de dicho día, los citados resguardos de depósito. Alicante 13 julio 1897.—El Secretario, Francisco Salazar.

La Esperanza

Gran establecimiento de baños de Mar Este tan acreditado establecimiento que se conoce por el mejor, y que responde a todas las exigencias, es el primero que hay situado en la playa del «Postiguet» en Alicante; el más frecuentado por distinguidas familias; el que reúne más comodidades por sus espaciosos y lujosos cuartos de baños; por ser el que disfruta de aguas más limpias y aires más puros; y el más acreditado de antiguo por la amabilidad con que se acoge al bañista. El dueño D. Lorenzo Martínez con el fin de proporcionar a los bañistas toda clase de comodidades, no ha omitido gasto ni sacrificio alguno, introduciendo algunas mejoras, para su numeroso favorecedores. Baños calientes a vapor, dos grifos, habitaciones bien decoradas a precios reducidos.—Baños de mar a precios económicos. Hay coches para el servicio. En este establecimiento encontrará el público toda clase de trajes de baño para señoras y caballeros. No equivocarse.—Los primeros de la playa.

HORCHATERIA

ANTONIO LOPEZ JEREZ

En este antiguo y acreditado establecimiento, encontrará el público exquisitos helados y la tan renombrada horchata de chufas al estilo de Madrid y Valencia. También se sirven chocolates elaborados por la casa López.

Servicio fijo regular entre Alicante y Barcelona

El magnífico vapor español LUIS DE CUADRA saldrá de este puerto directo para Barcelona, los días 6, 15 y 25 de cada mes. Admite carga y pasajeros. Para fletes y demás informes, dirigirse a su consignatario en Alicante, Juan Guardiola, San Fernando, 9. Consignatario en Barcelona: Sres. Torres y Grau.

Servicio directo, fijo y semanal entre Alicante, Argel, Marsella y viceversa

El vapor JEANNE D'ARC saldrá de este puerto el 15 de Julio, directamente para Orán. Admite carga y pasajeros a precios económicos. Para fletes y demás informes, dirigirse a su agente en Alicante, Vizeaino Hermanos, San Fernando 86.

Compañía de navegación FLUVIAL Y MARITIMA Espalin y Compañía

Servicio semanal entre Sevilla y Marsella por los vapores ANDALUCIA, MANUEL ESPAÑOL, NUEVO EXTREMADURA, NUEVO VALENCIA Y GARCIA DE VINUESA.

Salidas todos los sábados para Valencia, Barcelona, San Feliu de Guixols, Palamos, Cete y Marsella, admitiendo carga y pasajeros. Consignatario en Alicante, sucesora de Antonio Samper, plaza de la Constitución, núm. 8.

Servicio directo, fijo y semanal entre Alicante, Argel, Marsella y viceversa

El vapor BASTIAIS saldrá de este puerto el 15 de Julio directamente para Marsella. Admite carga y pasajeros a precios económicos.

Para fletes y demás informes dirigirse a sus consignatarios; en Alicante, Vizeaino Hermanos, San Fernando, número 86.

Buen negocio

Por carecer de capital necesario se vende un cálculo para el juego de la ruleta, con el cual se obtiene un tanto por ciento fijo de utilidad. No se recibe dinero alguno hasta la completa seguridad del resultado. Hay facilidad de hacer comprobación en solo dos o tres días, en número de cincuenta mil ó más jugadas. Precio del cálculo, 2.000 pesetas. No se vende a más de dos personas, y de que rerlo una sola, será contratado a un precio convencional. De una ó de otra forma, habrán de sujetarse a las condiciones que se expresarán. Para entenderse de este negocio, darán razón en la Plaza de Hernán Cortés, núm. 3, pral.

CARTA DE MADRID

13 julio de 1897. Señor Director de LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA.

La nota del día

La nota política del día, constituyela el discurso del Sr. Silvea pronunciado en Burgos ayer por la tarde. Los comentarios, pues, entre la gente que sentía impaciencias por conocer las declaraciones del jefe del nuevo partido, han empezado a hacerse esta tarde.

A decir verdad, el discurso del Sr. Silvea no ha despertado grandes entusiasmos, ni provocado acaloradas discusiones, y se comprende. Su discurso, si bien acentuando algunas notas, como la referente a Cuba, no ha sido en el fondo más que una paráfrasis exacta de la oración tribunicia que pronunció recientemente en el teatro Moderno de esta Corte, y aunque las cosas se digan tan admirablemente como lo hace Silvea, en momentos de grandes preocupaciones cual hoy las siente España, si no se exponen los remedios al mal, a lo sumo lo que se puede aplaudir es la ingenua sinceridad y el valor que resplandece en el discurso de referencia.

Tales son las impresiones de personas sensatas. Pero de estas a las que interesadamente han expuesto algunos ministeriales, hay la diferencia exajerada de un egoísmo oficioso y que no cuadra bien en la actualidad.

Silvea, por eso se le aplaudió, habló con el lenguaje que hoy busca la opinión, cansada de artificios y de hipérboles, tras los cuales queda siempre oculta la verdad que se busca y no se encuentra.

El problema cubano va entrando en el período agudo. El tiempo apremia, y España después de tantos sacrificios no ve claro el término de su calvario. Cierzo que la insurrección está quebrantada, pero si para aplastarla del todo necesitamos dos años más como los que van trascurridos con la triste odisea de ir dando hombres para la guerra insaciable y agostando el patrimonio nacional, francamente, es cosa, como esta tarde decían fusionistas caracterizados, de ir pensando en un más próximo remedio. Porque por patriotismo se puede tener mucha paciencia, pero, y si entre tanto se agotan las fuerzas públicas.

Bajo este aspecto de hablar con claridad, aplaudian muchos que no son silvelistas la oración del Sr. Silvea. Pero lamentando al

mis mo tiempo que hasta ahora al menos, en ese nuevo partido, en esa fuerza política que se está formando, se vislumbra la solución que con tanto anhelo se espera.

Los Estados Unidos y el Japon

Las noticias que de los Estados Unidos transmiten revelan que el conflicto con el Japon por la anexión del Hawai lejos de caminar por la vía de un arreglo, puede agravar las relaciones, un tanto quebrantadas, de ambos países.

Sospiechan los yankees que los japoneses intenten algún golpe de mano sobre Hawai, y han emprendido una violenta campaña contra el Japon.

Mac Kinley, según las últimas referencias telegráficas, ha ordenado que inmediatamente y a tiros forzados marche a Honolulu el crucero de guerra «Oregon», llevando su comandante entre otras instrucciones, las de hacer un desembarco, izar la bandera de la Unión, y atacar a los japoneses si estos intentasen algo contra la representación de los Estados Unidos.

La alarma de los yankees ha aumentado por creer, infundadamente, según aquí se dice, que hemos pactado una alianza japonesa y españolas.

La prensa norteamericana, siguiendo la corriente de jingoismo, excita a su gobierno de continuar la hostilidad del Japon, para que envíe su escuadra y se apodere de Yokohama y otras capitales del imperio del Sol naciente.

El conflicto, como se vé, puede llegar hasta el rompimiento, y la gente aquí como es natural, entiende que nuestro gobierno debe aprovecharse de ello, para sacar todo el partido posible.

De verano

Los políticos arreglan sus equipajes para emprender la excursión veraniega. Sagasta marchará a Avila antes del viernes, y de allí a León. Canovas marchará a Santa Agueda en breve, para cuyo punto sale mañana el subinspector de la guardia civil general Montes Sierra a revistar los tercios de la benemérita.

El presidente del Congreso marchará el domingo a Gijón. Y Moret sale esta tarde para Vitoria, desde donde irá a Zaragoza a pronunciar su anunciado discurso.

Noticias de Marina Han fondeado sin novedad en el puerto de Valencia, los cazatorpederos «Terror», y «Furor», procedentes de Tarragona. Idem en el de las Palmas el acorazado inglés «Banacouta», procedente de Portomouth, y la cañonera portuguesa «Duro», procedente del Cabo Verde.

Ha salido de Tenerife para Rio de Oro, el cañonero «Eulalia», conduciendo el relevo del destacamento de aquella factoría. Según telegrafía el comandante general de la escuadra desde el Ferrol, estaba preparándose para entrar hoy en dique el acorazado «Infanta Maria Teresa», al cual seguirá luego el «Oquendo», y el «Vizcaya».

Telegrama oficial

En el ministerio de la Guerra han facilitado hoy el siguiente telegrama oficial: Habana 12.—Movilizados Matanzas batieron partidas Dantin, Aguilar, hicieron 15 muertos; tuvieron 4 muertos y 9 heridos. En otros reconocimientos en Matanzas, tuvo el enemigo 2 muertos. En Habana el enemigo un muerto; guerrillas dos muertos y dos heridos. En Pinar enemigo 11 muertos.

Presentados 15 armados, 7 sin armas.—Alumada.

Suceso desagradable

En las primeras horas de la tarde comenzó a circular el rumor de que en el despacho del subsecretario del ministerio de Gracia y Justicia, había ocurrido un suceso desagradable.

Todos los informes coincidían en la exactitud del rumor y para comprobarlo dirigi

Todo el mundo debe retratarse EN LA GRAN GALERIA FOTOGRAFICA de M. CANTOS

Advertisement for M. Cantos' photographic gallery, featuring 'Nada como EL ESTOMAGO ARTIFICIAL' and 'para la cura radical de los males del estomago'.

mis investigaciones hacia el ministerio y allí, aunque confirmaron la noticia, se negaban a facilitar detalles de lo ocurrido; es más, se decía que la cuestión no tenía importancia.

Más tarde y al apoderarse de la noticia la gente política y las legiones votantes del periodismo, se supo que en efecto (así al menos se cuenta) por la traslación de un magistrado de Badajoz a Albacete habían sostenido vivo altercado los señores Lage (jefe del personal) y Suárez Inclán (diputado).

Las referencias que nos llegan, dan como seguro que ambos llegaron a las manos y que intervino un tercero, hijo del Sr. Lage. Claro es que yo no lo he presenciado, por esto recojo las versiones que creo más autorizadas.

TELEGRAMAS

(AGENCIA MENCHETA) (Prohibida la reproducción de este servicio)

Weyler en Cienfuegos.—Presos libertados.—Junta reorganizada Madrid 14 (8:20 m.)

El general Weyler ha llegado a Cienfuegos. Al pasar por Trinidad libertó a algunos presos, detenidos por causas políticas.

Se ha reorganizado en la Habana la Junta del partido Unión Constitucional, con tendencias liberales. Ha sido elegido presidente el señor Illeras y vicepresidente el periodista Acevedo.

Noticia sospechosa.—Combate desgraciado.—Muertos y heridos Madrid 14 (8:25 m.)

Dicen de Nueva York que los rebeldes sostuvieron un reñido encuentro con soldados del regimiento de Guadalajara en la provincia de la Habana.

Nuestros soldados atacaron las posiciones de los rebeldes, que estos desalojaron, retirándose hasta un punto en el que había colocadas varias bombas de dinamita que hicieron explotar y que ocasionaron la muerte a cuarenta y tres soldados, hiriendo a cincuenta más.

La noticia que se cree sea de origen filibustero aún no se ha confirmado.

Desde la Habana.—Comerciantes detenidos Madrid 14 (8:30 m.)

Telegrafían de la Habana que en aquella capital han sido detenidos más de sesenta comerciantes, por infringir el bando que dictó el general Weyler, remitiendo mercancías a los pueblos.

Dícese que serán puestos en libertad muy pronto. Se han suspendido las operaciones en la Lonja.

Empréstito Filipino.—Conlanzas Madrid 14 (8:40 m.)

Los ministeriales confían que se cubrirá el empréstito de Filipinas, mañana mismo. El resultado de las operaciones se publicará cada dos horas en el Banco de Castilla y en el ministerio de Ultramar.

Telegrama oficial.—Cabeceillas heridos Madrid 14 (11:30 m.)

Según el telegrama oficial recibido de Cuba, en diversos encuentros hicimos al enemigo seis muertos, teniendo nosotros uno y cuatro heridos.

Se asegura que se encuentran heridos los cabeceillas Rabi, Lara y Calixto García.

Una señora viuda

ofrece sus habitaciones con toda la comodidad posible y esmeradísimo trato.—Calle de Sagasta, número 1, principal.

Buena ocasión

Se venden dos bicicletas para caballero y una para niño en muy buen uso. Darán razón, plaza de Isabel II núm. 25, (imprensa).

Hacen falta

oficiales y aprendizas en la acreditada sastrería de Montagud, San Fernando, 21, principal.

Eugenio Mataix

FABRICA LAS PERSIANAS de todas clases más baratas que nadie Calle de San Vicente, número 13, (Barrio de San Antón).

CALLISTA

MOENDEZ NUNEZ, 4 Imprenta de Antonio Reus

Labradores, 8 San Pascual, 2

SUCESORA DE A. B SOLBES

Labradores, 8 San Pascual, 2

Novedades para señora y mercería.—Es la casa que más surtido tiene y más barato vende.—Visítadla y os convencereis.

grato que aquel sosiego. —¡Oh! ¡calla! —exclamó Gabriel ajeno de razón.—Si me amas y eso me aterra... no, quisiera decir... me consuela, porque Dios es justo y no habría consentido este amor si no pudieses amarle. —¿Qué quieres decir? —¡Gabriel! —preguntó Diana con asombro.—¿Cómo puede enajenarte esta declaración mía, que no sin derecho la hice, puesto que vas a ser mi esposo? ¿Qué peligro puede encubrir mi amor? —Ninguno, querida Diana, ninguno; no haga caso; es la embriaguez que produce la alegría; ya ves, tanta, tanta felicidad, descarría la razón; y dime, no siempre me has amado como ahora, con esa inquietud, con ese desasosiego ¿es verdad? Por ejemplo, cuando nos paseábamos juntos por los bosques de Vimoutiers, no sentías por mí más que una amistad sencilla... fraternal. —Es que entonces era una niña—dijo Diana—no había soñado todavía seis años consecutivos de felicidad; mi amor, niño como yo, no había respirado, en fin, dos meses el aire fetido de una corte de lenguaje y costumbres corrom-

pidas, que han hecho que se arraigue en mi corazón con doble fuerza aquella nuestra santa y pura pasión de la niñez. —Es cierto, Diana, es cierto. —Ahora bien—prosiguió esta—y tú, ¿no me dices que es lo que sientes por mí? ¿no quieres abrirme tu corazón como yo te he descubierto el mio? Si mis palabras te han dado algún consuelo, déjeme las tuyas gozar también, diciéndome cómo y cuánto me amas. —¿Yo?... no sé... no puedo decirte, ni me preguntas nada sobre ello... porque y es hacer que yo mismo me pregunte... y es cosa muy terrible! —¡Dios mío! ¡Gabriel! —exclamó consternada Diana—tus palabras son terribles, no lo conoces! ¡Cómo! ¿no quieres decirme si quieres que me ame! —¡Sí, te amo, Diana mía! ¡y me pregunta si la amo! ¡Ah! sí, te amo como un loco, quizá como un criminal. —¡Como un criminal! —exclamó la de Castro asombrada—¿qué crimen puede envolver nuestro cariño? ¿No somos entrambos libres? ¿No aprueba ni padre nuestra unión? Dios y

dejando a Diana desparovida y muda de despecho, sin saber el triste por donde iba ni qué había bajó maquinalmente la escalera, por la cual estuvo expuesto a rodar; iban terribles fueron para su razón aquellas tres seguidas pruebas. En llegando a la gran galería del Louvre, perdió la vista, faltáronle las piernas, y acercándose a la pared para sostenerse, dijo. —Bien presentía que el ángel había de hacerme padecer más que los dos demonios. Y cayó desvanecido; ya era entrada la noche y nadie cruzaba por la galería, circunstancia que le habría hecho pasar algún más tiempo en tal estado, si de él no le sacara una pequeña y suave mano que resbaló por su frente, y una voz dulce que penetró en su alma, ambas, voz y mano, eran de la joven Delfina Maria Stuardo, a quien Gabriel miró atónito a su lado alumbrándole con una bujía. —He aquí otro ángel! —exclamó al verla. —¿Sois vos caballero de Exmes? —dijo Maria. —¡Oh! ¡que miedo me habeis dado! creí que estabais muerto; ¿qué tenéis? ¿qué palido estais! ¿os sentís mejor? ¿queréis que llame a alguien?

pero a lo menos, si tu madre te muestra esa especie de desvío y casi odio, tu padre, Diana, compensa esa frialdad con su ternura; y tú, por tu parte, si te sientes tímida retraída delante de la duquesa de Valentinois, en presencia del rey tu corazón se dilata, ¿no es verdad? y reconoce en él a un padre verdadero. —¡Oh! ¡indudablemente! —dijo Diana—y más te digo, desde el primer día que le ví y que me hablé con tanta bondad, me sentí inclinada hacia él por sentimiento indefinible; y no creas que sólo por política me anticipo a sus deseos y me le muestro cariñosa, es por instinto, pues bien que no fuese el rey ni mi bienhechor, ni protector mío está seguro que le amaría lo mismo, como a quien es mi padre. —Sí, ¡y esa clase de sensaciones no mienten nunca! —dijo gozoso Gabriel. ¡Ah! —querida Diana mía, ¡y cuánto honor te hace querer con tan acendrado amor a tu padre, sentirte conmovida ante él en fuerza de tu agradecimiento y de ese mismo amor! —No menos honor te hace a tí, amigo mío, comprenderlo y aprobarlo —dijo Diana—pero después de haber hablado de mi padre, del ca-

260 LAS DOS DIANAS 261 A. DUMAS 264 LAS DOS DIANAS 267 A. DUMAS 257

La salud a domicilio.—LA MARGARITA EN LOECHES

Tomando una encharadita de las de café, al día, antes de cada comida, prepara la digestión y abre el apetito.

Antibiótica, antiescrifolosa, antihéptica, antiséptica, antiparasitaria y MUY RECONSTITUYENTE.—Con esta agua de uso general hace CINCUENTA AÑOS se tiene LA SALUD A DOMICILIO. Como purgante, a las dos horas deja libre al paciente. El agua puede conservarse sin perder sus virtudes.

—Es tal su aceptación por sus grandes resultados terapéuticos, que en el último año se han vendido MAS DE DOS MILLONES DE PURGAS.

PNORAMA NACIONAL

Constará de veinte cuadernos que saldrán a luz periódicamente. Cada cuaderno se compondrá de catorce láminas sencillas y una doble, o bien de dieciséis láminas sencillas.

- Primer cuaderno**
- 1 Fachada de la casa de las Conchas (Salamanca)
 - 2 Restos de la muralla del castillo de la Mota (Medina del Campo)
 - 3 Coro de la iglesia del Pilar (Zaragoza)
 - 4 Carroza Real llamada La Corona
 - 5 Santa María la Blanca (Toledo)
 - 6 Una calle del pueblo de Paco (Filipinas)
 - 7 Cascada Iris en el Monasterio de Piedra
 - 8 Chamartín de la Rosa, Colegio de P. Jesuitas
 - 9 Vista del castillo de Montjuich
 - 10 Huerta de Valencia
 - 11 Vista de Granada y de la Alhambra
 - 12 Plaza de toros de Madrid
 - 13 Puerta del Monasterio de Ripoll
 - 14 Dormitorio de los Reyes en el Alcázar de Sevilla
 - 15 y 16 Gran vista panorámica de la ciudad de Avila

- Segundo cuaderno**
- 1 Salón de Embajadores en el Palacio Real, Madrid
 - 2 Castillo de la Mota (Medina del Campo)
 - 3 Armadura ecuestre del Emperador Carlos V
 - 4 Arco de Triunfo del Salón de S. Juan (Barcelona)
 - 5 El Miguelete de Valencia
 - 6 Torre del Homenaje en el Monasterio de Piedra
 - 7 Vista general del Monasterio de Montserrat
 - 8 y 9 Vista panorámica de Córdoba
 - 10 El Escorial vista desde la Cruz de las Horcas
 - 11 Monasterio de las Salesas (Barcelona)
 - 12 Catedral y Giralda de Sevilla
 - 13 Los tajos del Gaytan
 - 14 Puerta de la Inquisición en la Catedral de Barcelona
 - 15 Palacio del Banco de España en Madrid
 - 16 Fachada del convento de Santa Paula en Sevilla

Van publicados 26 cuadernos, los cuales se hallan de venta en la redacción de este periódico al precio de 70 céntimos de peseta cada uno para nuestros suscriptores y 75 para los que no lo sean.

Abonarés de Cuba

y toda clase de créditos contra la Caja General de Ultramar se compran y se gestionan expedientes en todas las dependencias del Estado.

Dirijase a Don Luis Sellés, Gerona, 4, 2. — Alicante.

Se vende en esta imprenta

PAPEL VIEJO

Balneario de Salinetas de Novelda

á una hora de Alicante por ferrocarril hasta la estación de Novelda.

Aguas clorurado-sódicas sulfurosas

Temperatura 20° centígrados	Cantidad de substancia característica por litro:	Caudal 13.276 lit. por día
	Cloruro de sodio	
	Acido sulfúrico disuelto	31 cent. cub.

Curan muy e-pecialmente las enfermedades herpéticas, escrofólicas y de la matriz.

Temporada oficial: De 1.º de Junio á 30 de Septiembre.

Fonda y hospedería esmeradamente servidas, á cargo y por cuenta del conocido industrial de Madrid D. Francisco Vilar

Casitas para familias independientes de la fonda y amuebladas. Coche á la Estación que llega al Balneario en veinte minutos.

Para más detalles, dirigirse al nuevo administrador, D. Atilano Hernández

Juan Guardiola

Comisiones, Consignaciones y Tránsitos DESPACHO DE BUQUES

Consignatario de las Compañías de Vapores

Societé Navale de l'Ouest, del Havre.	Depósito de cuclas de roble de América del Norte.
Línea de vapores Serran, de Bilbao.	Pipas vacías para alquilar
Compañía de navegación «La Flecha», de Bilbao.	Representante en esta provincia de las Fábricas de Harinas de los Sres. Folch, Altibana y Comp.
Compañía «Hispano Argelina», de Barcelona.	Sra. Viuda e hijo de Isidro Albiñana y Compañía, de Barcelona.
Línea «Hispano-Ingles», de Barcelona.	
Sociedad Marítima de Vapores, de Bilbao.	
Vapores de «N. Seehold», de Bilbao.	
Vapores de «Apestegui frères», de Burdeos.	
Vapores de la «Societé Cockerill», de Amberes.	

PAPEL RIGOLLOT

O MOSTAZA EN HOJAS

PARA SINAPISMOS

Adaptado por los Hospitales de París, las Ambulancias y Hospitales de Francia y por las farmacias francesas e inglesas.

Conservar al pelo de mostaza todas sus propiedades, obteniendo en pocos instantes con facilidad un efecto decisivo con la menor cantidad posible de medicamento, he ahí los problemas que M. RIGOLLOT ha resuelto de la manera más acertada.

(A. BOUCHARDAT, Anuario de Terapéutica, año 1898.)

En las farmacias y droguerías, hay falsificadores. — PARIS, 28, rue Vivienne, Temple. — Agencia general para la venta por mayor en España, J. PÉREZ, Cruz, 12, principal, Madrid. Al por menor, en todas las Droguerías y farmacias del Reino.



Fotografía de S. Hernandez

Calle de San José, número 2
Esquina al Paseo
La más económica de España. Se hacen cuantos trabajos se conocen en Fotografía; ampliaciones al óleo, á la albúmina, al lapis y al platino, procedimientos inalterables. Es la ciudad de esta casa. (Gran regalo). Una ampliación al platino, procedimiento inalterable, que en las demás Fotografías cuesta cien pesetas, esta casa la hace por veinte. Se sacan de retratos antiguos, cambiando el pelo y las ropas sin perder el parecido; de modo que un retrato antiguo se deja á la moderna.

CORSETERIA

Ultima novedad

Calle de la Petisera, n.º segundo ALICANTE
En la esquina junto al Estanco

Gran taller de Fotografía

DE

M. CANTOS

Calle Mayor, núm. 1.—ALICANTE

GRAN FABRICA DE GASEOSAS Y CERVEZA CAYOL

• SUCURSAL • DE • LA • DE • VALENCIA •

En esta Fábrica se recibe diariamente una nueva clase de cerveza, elaborada por un inteligente químico alemán, que por su clasificación y buen gusto, puede competir con las mejores marcas conocidas, la que sin aparato de propaganda, es hoy recomendada por los señores facultativos como aperitivo para los enfermos y convalecientes, pues hace nutrir los alimentos de una manera rápida, fortificando el organismo para el pronto restablecimiento de la salud perdida.

Se halla de venta en todos los cafés y en la sucursal, calle de Alfonso el Sabio, núm. 7.

Advertimos á los consumidores que cada botella lleva la marca de fábrica, en el tapón y etiqueta. Sin estos requisitos no es de la verdadera procedencia de Cayol.



PANORAMA NACIONAL

A. CASTO CARRASCO

durante de puente y doble válvula; dientes á pivot. Orificaciones y empastes; extracciones sin dolor, pudiendo garantizar el no haber molestia alguna ni peligro en la extracción de toda clase de enfermedades de la boca. La fama de que goza en toda la provincia, á pesar del poco tiempo que en ella reside, y la práctica de 14 años en la profesión, son la mejor garantía.

CARRASCO.—Dentista.—Madrid, Montera, 58, entresuelo, y Elche, Correders, 25, prin. —Avisos y consultas por correo.—Precios módicos.

DROGUERIA Y PAPELES PINTADOS

San Francisco, 22 y 24.—ALICANTE
Productos para Fotografía, Industria y Farmacia.
Premiado en las Exposiciones de Alicante, Paris y Barcelona

GONZALEZ HERMANOS

Loza, Lampisteria y Cristaleria. Camas y objetos de capricho

CIRUJANO-DENTISTA

Establecido en Madrid, Montera, 58, entresuelo, y en Elche, Correders, 25 principal. Ofrece al público en general y en particular á los señores médicos, sus esmerados trabajos protésico ortopédico dentales por los cuales fue premiado con medalla de plata en la Exposición científica europea celebrada en Madrid en los Jardines del Retiro en 1890. Estos aparatos son completamente asépticos y muy útiles como contentivos de cura en casos inoperables ó de dudosa curación. Dentaduras en oro, platino, cautchouc y aluminio; dentadura Curación de toda clase de enfermedades de

riño que me profesa y yo le retribuigo, y de nuevos deberes con respecto á él, ¿no te parece, Gabriel, que nos ocupemos un poco de nosotros y de nuestro amor? ¿eh? ¿Qué quieres! es menester á veces ser algo egoísta, añadió la—candida niña con aquella encantadora ingenuidad que le era tan propia—cuanto más que si el rey estuviese aquí estoy segura que me refiría por no limitar mi pensamiento á mí, á nosotros, porque, ¿tú no sabes lo que acaba de repetirme ahora mismo? «Querida hija, me ha dicho, sé feliz» y ya comprenderás que ser feliz, quiere decir hacerme feliz, ¿lo entiendes? Así, amigo mío, debemos, para expresar nuestra gratitud, no volvernos á olvidar de nosotros.

—Es verdad—dijo Gabriel preocupado—es verdad; enteguémonos de un todo á este afecto que nos une y nos unirá para siempre; mostrémonos nuestros corazones y veamos lo que pasa en ellos; si, querida Diana, pongamos en comunicación nuestras almas.

—¡Ah! sí—dijo ésta—veamos nuestros corazones, que eso nos encantará sobremanera.

—En efecto, nos encantará—repitió triste.

No; si me quisieras, ¿cómo habian de horro- rizarle mis halagos?

—¿Acaso me horro- rizan?—dijo Gabriel, de nueva poseído de otro vértigo.—¿Es mi instinto y no mi razon quien los rehusar? ¡Ah! Ven á mi Diana querida, ven, dame que vea, que sepa, que sienta yo que existo. ¡Ven y dejame posar mis labios en tu frente!. Beso de hermano, y que un futuro esposo puede aventurar sin riesgo. ¡Ah! me engañaba—añadió despues de dar un beso en la frente de Diana—me engañaba, no es la voz de la sangre la que en mi despierta este dulce contacto, es la del amor que grita y me desvanece, sí, la reconozco ¡Gracias Dios mío, por tanta felicidad!

—¿Qué quieres decir, Gabriel? ¿Dices que me amas? eso es todo lo que yo quería oír y saber.

—¡Oh! sí, te amo, ángel adorado, te amo con pasión, con frenesí, con no vista locura; te amo, y sentir contra mi corazón los latidos del tuyo, es todo un cielo de ventura. ¡No! ¡no! es un horro- ro abrasador inferno—gritó súbito—y desabrazándose de Diana. ¡Huyel—le dijo—huyel ¡soy un réprobo!

Y en este punto salió frenético de la estancia

sus ángeles se regocijan de nuestro amor.

—¡Perdonadla, Señor, si blasfema—dijo para sí Gabriel—cómo á mí, que acaso blasfemé hace poco hablando con Alois!

—¿Qué le sucederá!—dijo Diana.— Amigo mío, Gabriel, no estás malo, ¿es verdad? tú, que en general tienes tanto ánimo, dime ¿de donde proceden esos quiméricos temores? Mira, á tu lado no tengo miedo ninguno, porque sé que estoy tan segura como al lado de mi padre. Vamos Gabriel, vuelve en tí, vuelve á la vida á la felicidad; ¿no ves como me estreho contra tu corazón, mi amado—esposo, ajena de temor, y como reposa mi frente en tus labios sin el más mínimo escrúpulo?

Y diciendo esto se acercó á él risueña y más que nunca encantadora, levantó hacia el suyo su rostro virginal, y con su mirada de ángel implorábele una caricia; empero Gabriel la rechazó con terror.

—¡No! ¡vetel...!—le gritó—¡deje! ¡huyel!

—¡Dios de mi alma!—exclamó la desdichada Diana, dejando caer sus brazos—¡Dios mío! ¡Me rechaza!... ¡No me ama!

—Demasiado, Diana, ¡demasiado!

mente Gabriel;—y para principiar, hasme de decir, Diana, qué es lo que por mí sientes; ¿no me quieres menos que á tu padre?

—¡Hola! también tienes tus puntas de celoso? Lo que puedo decirte es, que te amo de otro modo, y si me preguntas de cuál, me será muy difícil contestar; sin embargo, haré lo posible para que me entiendas; mira, cuando estoy con el rey, estoy tranquila y mi corazón no late ni más presuroso ni con más violencia que de costumbre; pero cuando te veo, ¡ah! cuando te veo, no sé lo que me pasa; se apodera de todo mi ser una especie de turbación que á un tiempo mismo me inquieta y me deleita; cuando hablo al rey, aunque haya gente delante, lo mismo me da decirle las palabras más tiernas y cariñosas, como arrojarle á su cuello si fuese menester; pero á tí, una sola persona que estuviese presente sería muy bastante para que no me atreviese siquiera á decir: ¡Gabriel! aun cuando fuese tu esposa. ¡En fin, tan sosegado es el gozo que siento á lado de mi padre, como intranquila la felicidad de que me colma tu vista; digo intranquila, y pudiera añadir dolorosa, para decirte que este mismo dolor es acaso más dulce que